



Rollon

CHARTRE de la MONNAIE NORMANDE ET CITOYENNE

En adoptant la Monnaie Normande,

Je participe à une démarche d'innovation au service de la transition économique, écologique, énergétique et sociétale. C'est une expérience citoyenne, innovante, ambitieuse, créatrice de lien social, destinée à revitaliser nos territoires ruraux, centre villes, centre villages et centre bourgs. Si elle vise à la promotion de l'économie normande, à la promotion de l'identité Normande, elle intègre également de manière transversale la dimension du développement durable, social et solidaire.

En tant que consommateur je m'engage :

- A orienter mes achats de préférence vers les commerçants et prestataires de services adhérents à la Monnaie Normande
- A orienter mes achats de préférence vers des produits et des services ayant le plus faible impact environnemental possible
- A participer à la sensibilisation du plus grand nombre autour des enjeux de la relocalisation, des circuits courts de proximité, de l'économie circulaire, de la consommation et des achats eco-responsables

En tant que producteur de biens et services ou commerçant, je m'engage :

- A orienter mes achats de préférence vers les commerçants et prestataires de services adhérents à la Monnaie Normande et de favoriser les paiements en Monnaie Normande
- A orienter mes achats vers des produits et des services ayant le plus faible impact environnemental possible
- A rechercher les meilleures pratiques pour limiter l'impact de mon activité sur l'environnement
- A rechercher les meilleures pratiques sociales pour favoriser l'insertion, l'accueil de tous les publics dont PMR, apporter des services aux personnes fragiles

Je contribue ainsi au développement d'une économie durable en Normandie.